



交通安全だより

第21号 平成19年2月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 Tel.211-2268

札幌市の交通安全 <http://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/>

交 通
安 全

セーフティさっぽろ

緊急事態！

石狩支庁管内「交通死亡事故多発警報」発表！！

2月9日～11日の3日間に、3件の死亡事故が発生し5名の方が亡くなりました。
1事故で3名が死亡するという大きな事故も起きています。

※石狩支庁の警報発表・・・3日間で5人以上の死亡事故

【事故事例】

2月9日（金）17：35頃 【当別町】

国道275号を横断中、走行してきた乗用車にはねられ対向車線に倒れたところ、更に軽乗用車にはねられた。

※ 歩行中の85歳女性が死亡。（普通乗用×歩行者×軽四乗用）

2月10日（土）6：20頃 【札幌市西区】

片側2車線の直線道路を走行中、車線変更しようとして**スリップし電柱に衝突**。路面は、ブラックアイスバーン状態だった。

※ 運転者である25歳男性が死亡。（普通乗用単独）

2月11日（日）9：53頃 【千歳市】

片側1車線の緩いカーブを走行中、車が**スリップし対向車線にはみ出し、大型トレーラーと衝突**。路面には、前日のシャーベット状の雪が残っていた。

※ 同乗者3名（20歳男性、20歳男性、21歳男性）が死亡、運転者は重体。（普通乗用×大型貨物）

交通死亡事故
多発警報
発令中



ドライバーの皆さんへ

- ・路面にあった速度を心がけましょう。
- ・交差点では、安全確認を確実にいきましょう。
- ・夕暮れ時以降は、特に横断歩行者に注意しましょう。
- ・無理な追い越しはやめましょう。
- ・疲れたり、眠くなったら休憩をとりましょう。
- ・シートベルト、チャイルドシートは確実に着用しましょう。



デイ・ライト運動実施中 昼間のライト点灯にご協力を！

スリップ事故に注意しましょう

冬期間は特に、スリップ事故が心配されます。

スリップの原因の多くは「急ブレーキ」、「急ハンドル」、「急加速」、「急発進」など、「急」のつく運転操作や、スピードの出し過ぎです。

冬期間は、特にスピードを控えるとともに、「急」のつく運転操作をせず、路面状態を確認しながら運転しましょう。

こんな場所に注意！

- ★ 日かげになっている場所
- ★ ゆるい下り坂、ゆるいカーブ
- ★ 片側に傾いている道路
- ★ 黒っぽく見える路面
(ブラックアイスバーン)
- ★ トンネルの出入り口
- ★ 冷え込んだ朝の橋
- ★ 交差点の中や手前、
その付近



路上駐車はやめましょう

除排雪作業の支障になります

除排雪作業が遅れるのはもちろん、道路をふさぎ渋滞の原因にもなります。



交通事故を誘発します

駐車車両を避けての急な進路変更や、車両かげからの飛び出し等による交通事故の原因になります。



救急車や消防車などの緊急車両の活動を妨げます

消防車や救急車が通行できなくなるだけでなく、消火・救急活動を妨げることにもなり、人命に関わることにもなります。

交通安全母の会

交通安全マスコットを贈呈しました★



1月7日、第58回さっぽろ雪まつり「雪輸送開始式」が行なわれ、雪輸送を担当する自衛隊員へ、交通安全の願いを込めた各地区交通安全母の会手作りによる交通安全マスコット人形と交通安全旗を贈呈しました。

万が一の事故に備えシートベルトを着用しましょう！